

Dreck-weg-Tag in Gelsdorf

6.3.2008

Zahlreiche Helfer standen in diesem Jahr beim Dreck-weg-tag im Grafschafter Ortsbezirk Gelsdorf bereit, um in der Ortslage und der Feldflur "klar Schiff" zu machen (Foto). Ortsvorsteher



Hermann-Josef Linden konnte mit seinen Ortsbeirats- und Gemeinderatskollegen Andreas Ackermann, Bernd Pfeifer, Wolfgang Seiler und Michael Schneider nicht nur viele Erwachsene als Helfer begrüßen. Auch zahlreiche Kinder und Jugendliche aus dem Bereich der örtlichen Jugendgruppen und der Messdiener gingen mit gutem Beispiel voran und halfen mit, die Feldgräben und Straßenränder rund um den Ort bis hin zum Gewerbegebiet zu säubern. In Gelsdorf selbst standen das Umfeld von Schule, Kindergarten und Jugendheim im Mittelpunkt der Aktivitäten. Am Ende wurde ein gefüllter großer Traktoranhänger zum Sammelplatz nach Vettelhoven gebracht. Auch ein auswärtiger Besucher von Gelsdorf kann sich freuen: eine Briefftasche mitsamt Ausweispapieren wurde in der Nähe der Bundesstraße 257 von einem der Kinder verschmutzt, aber vollständig gefunden und kann von der Polizei dem Besitzer nunmehr wieder übergeben werden. Bei einem gemeinsamen Imbiss im Feuerwehrhaus dankte Ortsvorsteher Linden nochmals allen Helfern herzlich mit die Mitarbeit.

(Text: M. Schneider / Fotos A. Ackermann / Pressemitteilung im Auftrag des Ortsvorstehers Hermann-Josef Linden)



Strampeln für einen guten Zweck

18.7.2008

Vortour der Hoffnung kommt auch in diesem Jahr nach Gelsdorf

Grafschaft-Gelsdorf (18.07.2008). Die „Tour der Hoffnung“ wurde vor 25 Jahren von Prof. Dr. Lampert in Gießen ins Leben gerufen. Seit dem treten Jahr für Jahr Prominente aus Politik, Wirtschaft, Kultur und Sport in die Pedale um Spenden für krebs- und leukämiekranken Kinder zu sammeln. Dadurch wurden insgesamt über 19 Millionen Euro gesammelt. Im vergangenen Jahr wurde ein Spendenrekord von über 1038000 Euro erzielt. Diese

Spenden kommen bis auf den letzten Cent den kranken Kindern und Jugendlichen zugute.

In diesem Jahr findet die „Tour der Hoffnung“ vom 6. bis 10. August statt. Die 320 Kilometer lange Radtour führt von Gießen aus über verschiedene Strecken in Hessen und Niedersachsen bis nach Hamburg.

1996 wurde vom damaligen Verkehrsdirektor der Stadt Bad Neuenahr - Ahrweiler und jetzigem Geschäftsführer des „Hotel Zur Post“ in Waldbreitbach, Jürgen Grünwald, die Idee geboren, eine „(Vor) Tour der Hoffnung“ zu organisieren. Es wurden radsportbegeisterte Mitmenschen animiert, für krebs- und leukämiekranken Kinder aufs Rad zu steigen und fleißig Spenden zu sammeln. Man war der Meinung, dass die staatliche Finanzierung nicht ausreicht und mehr Geld benötigt wird, um verstärkte Anstrengungen in der Krebsforschung zu unterstützen, für neue Behandlungskonzepte und für die pflegerische und psychosoziale Betreuung krebserkrankter Kinder. Aus dieser Idee wurde mittlerweile eine große Sache und es strampeln jährlich bis zu 120 Personen aus den Kreisen Ahrweiler, Neuwied, Mayen-Koblenz und dem Rhein-Sieg-Kreis für diesen guten Zweck.

In diesem Jahr rollt die „(Vor) Tour der Hoffnung“ vom 4. bis 6. August durch die vorgenannten Kreise und macht auch einen Zwischenstopp im Schlosshof in Gelsdorf. Mit dabei sind Prominente aus Sport, Politik und Wirtschaft wie Petra Behle, Olympiasiegerin und neunfache Weltmeisterin im Biathlon als Schirmherrin, Nicole Faust, Eberhard Gienger, Rudi Altig, Björn Glasner, Manfred Breuckmann, Ellen Wessinghage, Edgar Steinborn, Hedda zu Putlitz,

Andreas Etienne, Michael Puderbach, der Bundestagsabgeordnete Wilhelm Josef Sebastian, Marko Reeh, und viele weitere Prominente. Diesen Tross können sie beim Zwischenstopp erleben und hier durch persönliche Gespräche näher kennen lernen. Alle Bürgerinnen und Bürger aus Gelsdorf und der gesamten Grafschaft sind herzlich zum Zwischenstopp um 16:00 Uhr und dem stattfindenden Fallschirmabsprung von Eberhard Gienger eingeladen.

Im vergangenen Jahr konnten in Gelsdorf über 6.000,00 Euro überreicht werden. In diesem Jahr organisieren die Schlossbewohner den Zwischenstopp und es engagieren sich Frau Marlene Ollig, Hermann- Josef Linden, Bernd Pfeifer, Andreas Ackermann, Franz Josef Liers und Michaela Weiland Haubrachs für diesen guten Zweck. Diese Damen und Herren haben sich vorgenommen in den nächsten Tagen an vielen Türen anzuklopfen und um Spenden zu bitten.

Spenden können auch auf das Spendenkonto 300 8000 Kennwort: Tour der Hoffnung bei der Kreissparkasse Ahrweiler, BLZ 577 513 10, überwiesen werden.

Infos zur Tour im Internet: www.tour-der-hoffnung.de

Ortsbeiratssitzung

7.10.2008

Am Dienstag, **den 14. Oktober 2008, um 19.30 Uhr**, findet in der Grundschule in Grafschaft – Gelsdorf eine öffentliche und eine nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Gelsdorf statt.

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

1. Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Ortsbeiratssitzung vom 20.05.2008.
2. Auswertung der Begutachtung des Baumbestandes und der Pflanzbeete in den Strassen "Auf dem Damm" u. "Hinter der Hage" .
3. Angebot für die Jugend zur Freizeitgestaltung; hier: Antrag des Ortsbeiratsmitglieds Herrn Wolfgang Seiler
4. Informationen
5. Nach der Sitzung haben die Bürgerinnen und Bürger Gelegenheit, sich mit Fragen und Anregungen am politischen Ortsgeschehen zu beteiligen.

Nichtöffentliche Sitzung:

1. Grundstücks – Angelegenheit: hier; Verpachtung einer Teilfläche in der Altenahrer Str.
2. Personen bezogene Angelegenheit
3. Informationen